

Gewerkschaft der Polizei

top @ ktuell

landesbezirk@gdpbayern.de

eMail-News 24/2008

GdP-Initiative zu Erhöhung des DUZ stößt auf Sympathie

Wie berichtet, hatte die GdP bei den Anforderungen zum DHH 2009/2010 beim Finanzminister eine deutliche Anhebung des DUZ auf 5 € pro Stunde und entsprechende Einplanung von Finanzmitteln im kommenden Doppelhaushalt gefordert.

FMin. Erwin Huber erkennt in seinem Antwortschreiben die Notwendigkeit einer DUZ-Erhöhung an, möchte dies aber erst am Ende der Dienstrechtsreform in Angriff nehmen. Auch eine allgemeine Besoldungserhöhung, die über den DGB gefordert wurde, verweist er frühestens auf die in 2009 abzuschließende Tarifrunde.

Das ist eindeutig zu spät - die Kollegen zahlen bereits jetzt die saftig gestiegenen Energie- und Lebensmittelpreise. Wir brauchen mehr Geld - und zwar sofort. Verweise auf Ende 2009 oder gar erst nach 2010 helfen Bayerns Polizisten/-innen absolut nicht weiter!